

Neujahrshock bei strahlendem Sonnenschein

Nach zweijähriger Pause fand am Neujahrstag endlich wieder der traditionelle Neujahrshock auf dem Farrenkopf statt. Dazu hatte das Orgateam vom Schwarzwaldverein Gutach schon früh morgens alles vorbereitet.

Und so war der Glühwein, der Schinken samt Brot und die Neujahrshörnle rechtzeitig angerichtet bevor wie schon in den Jahren zuvor, die Wanderer aus allen Himmelsrichtungen zum beliebten Wandertreffpunkt strömten. Dort konnte man im T-Shirt die tolle Atmosphäre und das Wetter genießen. Ein geselliger Start für alle Wanderer in die neue Saison 2023.

Passend dazu wurde auch der neue Wanderplan für die kommende Saison an die Mitglieder und Interessierten verteilt. Dort stöberte der ein oder andere schonmal nach einer passenden Tour mit dem Schwarzwaldverein Gutach.

Gegen 15.30 Uhr machten sich die letzten Gäste wieder auf den Heimweg und das Helferteam um Mathias und Marcel Paffendorf sowie Harald Wagenmann wurden vom Bauamtsleiter Björn Welke mit dem Unimog abgeholt um alle Gerätschaften wieder ins Tal hinab zu bringen.



Mathias Paffendorf bei der Schinkenausgabe.... (Foto: Ellen Blank)



Marcel und Harald – das Glühweinteam... (Foto: Ellen Blank)



Nach der Coronapause wieder gut besucht...

(Fotos: Ellen Blank)